

Introducción a las creencias básicas de los musulmanes

Por: Huyyatulislam Mohsen Rabbani

Muchos medios corporativos de comunicación faltando a la ética y a la responsabilidad en la información, han mostrado hasta la fecha que los musulmanes son solo árabes o en el peor de los casos fanáticos, irracionales o terroristas, esto último debido a grupos wahabitas como el Daesh o al Qaeda haciendo creer que estos representan al islam y sus fundamentos, siendo ello una falacia cínica y descarada contra los que creen en Dios y su último Profeta Muhammad (PBD).

¿Pero en que creen los musulmanes?, básicamente en que el creador de toda la existencia es Dios y que envió más de 124.000 Profetas a la tierra y que el último de ellos fue Muhammad (BPD), a quien le fue revelado el Sagrado Corán que es palabra de Dios, traducidos estos en principios como el monoteísmo, la profecía, el Imamato, la justicia divina y la resurrección. Dentro de sus prácticas religiosas rezan 5 veces al día, ayunan, dan el zakat, el quinto, luchan contra los opresores, así como contra sus defectos de carácter, ordenan el bien, prohibiendo el mal.

Un aspecto importante es que creen en los verdaderos libros sagrados de Dios como, la Tora, los salmos de David y el Evangelio de Jesús (P). Según la visión islámica solo existe un Dios y no hay diferentes dioses, pues Dios es el creador de todo lo que existe: es eterno, vivo, infinito e invisible (no es material), en el Sagrado Corán este tópico es aclarado en el sur de la Unicidad (112) que dice: *"Di: «¡Él es Dios, Uno, Dios, ¡el Eterno! No ha engendrado, ni ha sido engendrado. No tiene par»"*.

En ese sentido, el islam está en contra de la idolatría cuya adoración recae en los objetos materiales como el sol, las estrellas, la luna o aquellos que han sido hechos por la mano del hombre. El Profeta Muhammad (BDP) se opuso desde sus inicios a la idolatría que tenían los árabes, los cuales dentro de la Kaba tenían a 360 dioses, figuras de madera, piedra y dátiles.

El establecimiento de una comunidad de fieles a Dios debe estar guiada por un Profeta o su representante, puesto que estos fueron los que guiaron a la humanidad haciendo conocer la perfección de Dios, así como la vida sana con valores espirituales para que el hombre no se corrompa, ni sea podredumbre. En la historia tenemos por ejemplo a Profetas tales como Adam, Noe, Abraham, Moisés o Jesús (con todos ellos sea la paz), siendo el último sello de la profecía de Dios Muhammad (BPD), quienes son amados por igual por los musulmanes; pues si no creyesen en uno de ellos (Profetas) no son musulmanes.

Los mensajeros de Dios según la creencia islámica vinieron para cada etapa y estadio, en tal sentido enseñaron al hombre los conocimientos divinos en varios niveles 1ro, 2do 3ro, etc., siendo el último nivel Muhammad (BPD) y la revelación del Corán a su profecía.

El Sagrado Corán es el último libro revelado por Dios a Muhammad (BPD), lo cual no significa que los musulmanes no creen en los otros Profetas que están en los otros libros sagrados, así por ejemplo el Corán menciona a varios, de quienes narra sus milagros, así como su vida en medio de

los hombres; Adán, Noé, Heber, Saleh, Abraham, Lot, Ismael, Isaac, Jacob, José, Jetro, Elías, Enoc, Eliseo, Ezequiel, Job, Jonás, Moisés, Aron, David, Salomón, Josué, Zacarías, Juan, Jesús, (con todos ellos sea la paz), no obstante de ello y de acuerdo a las tradiciones así como los dichos de Muhammad (BPD) todos los profetas que envió Dios suman en total 124.000 a lo largo de toda la historia de la humanidad, pues dice Dios: *"Antes de ti, hemos mandado enviados a su pueblo. Les aportaron las pruebas claras. Nos vengamos de los que pecaron, era deber Nuestro auxiliar a los creyentes"*. (S. Corán: 30:47).

Los enviados de Dios al tener esta misión son infalibles, no tienen, ni cometen pecados. El último mensajero de Dios es Muhammad cuya palabra significa "Loable" nació el año 570 (d.C) en la ciudad de la Meca en la península arábiga desde su nacimiento sufrió la pérdida de sus seres queridos como su padre, quien murió meses antes de que naciera, así como su madre a la edad de 6 años, quedando al cuidado de su Abuelo Abdul Muttaleb (P), quien también fallecería dejándolo al cuidado de su hijo Abu Taleb (P), Muhammad (BPD) comenzó la profecía el año 610 (d.C.) a la edad de 40 años.

Antes de su muerte, él había nombrado sucesores y que según la concepción islámica son quienes hasta la actualidad son los que guían a la humanidad, recayendo esta autoridad en su familia en Ahlul Bait y que según las narraciones y la historia misma del Islam son 12: 1° Imam Ali Ibn Abi Talib, 2° Imam Hasan ibn Ali (P), 3° Imam Husein ibn Ali (P), 4° Imam Ali ibn Husein (P), 5° Imam Muhammad ibn Alí (P), 6° Imam Y'afar As Sadiq (P), 7° Imam Musa ibn Y'afar (P), 8° Imam Ali ibn Musa (P), 9° Imam Muhammad ibn Ali (P), 10° Imam Ali ibn Muhammad (P), 11° Imam Hasan ibn Ali (P), 12° Imam Al Qaim Al Mahdi (P).

El Profeta Muhammad (P.B.D), recomendó en varias oportunidades amar a su familia, por ende a sus sucesores como son los Imames; pues en varias ocasiones presentó al Imam Ali (P) como sucesor, entre estos se puede destacar el suceso de Al Gadir Jum, el cual tuvo lugar el 18 de Zul Hiyya, en el año 11 de la Hégira/632d.C; quien había dicho en aquella oportunidad "Para quien yo sea su Maula, 'Ali es también su Maula", en aquella oportunidad el Profeta llamó a toda la gente; más de 100.000 personas según los datos históricos quienes escucharon esta aclamación.

Al respeto, también podemos mencionar el dicho del Muhammad (P.B. D.) en el conocido hadiz al Zaqalain, que dice: "Dejo entre vosotros dos tesoros muy valiosos que, si os aferráis a ellos nunca, después de mi muerte, seréis de los extraviados; uno de éstos es superior al otro, el Libro de Allah que es comunicador entre el cielo y la tierra, y mi familia –Ahlul Baît–. Nunca se separarán uno del otro, hasta que se reúnan conmigo en la Fuente del Kaûzar, tened cuidado de como los tratáis después de mi partida", por lo tanto, esta narración evidencia de manera clara que aferrarse al Sagrado Corán y Ahlul Baît del Santo Profeta (BP) es un asunto imprescindible del islam, y que el olvido de las palabras y recomendaciones de su familia provoca extravío y perdición.

Hoy el islam tiene más de 1400 años de presencia en el mundo, más de 1500 millones de fieles, están presentes en todas partes demostrando mediante sus acciones que es una religión de paz y fraternidad siendo una prueba contundente de su presencia pacífica en Indonesia donde se encuentra la mayor población demográfica de musulmanes, pues en este país hay más de 220 millones de fieles, desmitificándose con esto que esta forma de vida no es de los árabes, ni que la

presencia mayoritaria está en un país árabe, ¿Cómo llegó a Indonesia?, simple con su moral, su ética y espiritualidad y no por las armas o el terrorismo cuyo argumento es una falacia inventada por los enemigos para desprestigiar el verdadero islam: Paz y Espiritualidad.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamoriente.com, Fundación Cultural Oriente